

校長室だより

令和4年9月20日



# 南の風

令和4年9月号

学校教育目標「自ら考え判断し表現する子」

めざす児童像「自ら考える子 自ら判断する子 自ら表現する子」

☆今年の最重点目標「自ら考え判断し表現する力を育てる教育課程を創る」

☆スローガン「あいさつとお掃除とお花の学校」

風早南部小学校長 城川 早苗

## 2学期がスタート

2学期が始まりました。始業式は全校が集まって体育館で実施しました。始業式ではお話をしましたが、高学年の話を聞く態度、低学年の驚きやつぶやきなどの反応、やはり全校児童が集まるよさを感じています。人と人がコミュニケーションをとるための方法「いなうそだね」の話が佐々木先生からあり、1年生はさっそくゲームのなかで取り入れていました。「いなうそだね」は何かお子さんに聞いてみてくださいね。



2学期はこうした機会がたくさんあることを願わずにはられません。

引き続き感染症対策を講じながら行事等は実施の方向で考えていきたいと思えます。

1学期同様、本校の教育活動にご協力お願いいたします。



## 児童会の発表

1学期の終わり頃、児童会の子どもたちが校長室を訪ねてきました。始業式に児童会から全校児童に話をしたい、是非時間をくれないでしょうかということでした。本校のキャッチフレーズである「あいさつとお掃除とお花の学校」をもっと全校に伝えたいというパソコンでプレゼンを作り、話す内容を考え分担をしてきました。それぞれが役割にあわせて練習し本番に臨みました。そのときに発表した内容が児童玄関に掲示されています。



## 3・5年生 校外学習へ



9月13日(火)に3年生が筑波山に行き、登山を経験しました。当日は小雨が降っていて、道がぬかるんでいたり岩がすべったりしてかなり足場が悪いなかでしたが、安全を第一に考え頂上までゆっくりと2時間かけて登りました。声をかけ合って頂上まで登ることができました。頂上まで登り切った達成感を経験できたことは今後の学校生活に生きてくると思います。すごいのは、次の日



体調を崩すことなく全員出席だったことです。3年生のたくましさや力強さを感じました。



9月25日(日)からは1泊2日で5年生が「小見川少年自然の家」に林間学校に行きます。野外炊飯やキャンプファイヤーを経験してきます。6年生に林間学校のことを教えてもらったり、ダンスを一緒に踊ったりして交流を深めました。また調理実習では、なべでご飯を炊く練習をしました。

## 地域の方のご協力で

通学路の草が伸びていて歩くときに足にあたり不快であるとの子どもたちからの訴えに安全パトロールの方々も動いてくださいました。6日(火)に自主的に草刈りをして道をきれいにしてくれました。草刈りの次の日に子どもたちからお礼の言葉をもらったと喜んでいました。この子どもたちの一言があるからがんばれてるとも。同じ日に「花と緑のボランティア」で保護者の方々が校門外の花壇の草取りを行ってくださいました。夏休み中にたくさん生えた雑草のなかから「コキア」が出てきました。当日は真夏日になりかなり蒸し暑いなか、本当にありがとうございました。



## タグラグビーであせをかきました

8月31日に体育の研修で先生たちが「タグラグビー」を経験しました。3年前に日本でワールドカップが開催されラグビーブームが起こったことを思い出しました。子どもたちが行うラグビーは、腰にタグを2本つけてタグをとられずにボールをゴールまで運ぶというゲームです。まずは先生たちが体験しました。友だちと作戦を立てたり声をかけたりと体だけではなく心も成長するゲームだと思います。3年生が体育の学習で取り組む予定です。

来年のラグビーワールドカップまであと1年、学校でも「タグラグビー」がブームになりそうです。



## ニンジンとジャガイモを育てます



2年生の生活科で野菜を育てることになりました。育てるのはニンジンとジャガイモです。畑の先生として昨年度まで理科支援員として本校にいた加藤先生と地域で農家をされている荒木さんをお願いしています。注意点について荒木さんから話を聞き、一人1つ種イモを植えました。観察がしやすいように学校の花壇に植え毎日お世話をしていきます。



ニンジンミニトマトを育てていた自分の植木鉢で育てていきます。今から収穫が楽しみです。

## ニンジンとジャガイモを育てます